

Murailles d'Almazán



Les restes de la période musulmane sont rares, seulement quelques courtines sont observables. Alfonso I 'le Batailleur' vers l'an 1128, construit une nouvelle clôture. La muraille actuelle est de la fin du XIIe ou début du XIIIe siècle, et est formée par deux murs en pierre de taille et bouchés avec mortier de chaux et pierre, conférant à la construction une grande robustesse avec près de 2,5 mètres d'épaisseur.

Au XIXe siècle, avec la guerre d'indépendance espagnole, la muraille a été démolie. Parmi les quatre portes d'origine: Portes du Mercado, de Herreros, de la Villa et de Berlanga, on ne conserve que les trois premières. Il y avait également trois portes dérobées desquelles se conservent celle de San Miguel et celle de Santa María.

Données Historiques

Architecture: Architecture militaire

Construction: Muraille

Période Historique: Moyen Âge

Adresse

Caballeros., Almazán. 42200 Soria.

Page web: <https://reskyt.com/es/administracion/almazan/que-visitar/murallas-de-almazan/92627.html>

Plus d'information

Oficina de Turismo de Almazán

Adresse:

Plaza Mayor., Almazán. 42200 Soria.

Téléfono: 975 310 502

Email: turismo@almazan.es

Página Web: www.sorianitelaimaginas.com

Oficina de Turismo Regional de Soria

Adresse:

C/ Medinaceli,2. Soria. 42003 Soria.

Téléfono: 975 212 052

Fax: 975 221 289

Email: oficinadeturismodesoria@jcyL.es